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新入会員ゲス

皆さんこんばん

御坊ＲＣ会長

、幹事の古谷

がとうございます

それからゲスト

います。 

さて、待ちに待

年間本当にあ

会の出席率が

私にとりまして

夕の短冊に「早

たので早かっ

でしたので大

もちまして無事

目標の２０周年

のが少し残念

くさんの経験を

一年間ありが

７月ロータリー

クエクレモンテ

祝日）開場１３

化会館（大ホー

幹 事 報 告 
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 丸山信仁 君

 玉置幸史 君

長 田渕光彦

事 古谷恭子

スト 久保井 寿
 
 

会長 森

 

んは。 

丸山様、幹事

谷様、本日はお

す。 

トの久保井様

待った日がや

りがとうござい

が実質の１００％

ては、この１年

早く６月３０日

たのかもしれ

変不安でした

事に最終例会

年を会員数２０

念でしたが、この

をさせたて頂き

とうございまし

  幹事 小

ーレートは１ドル

ティーヌ 第２回

３時３０分、開演

ール）です。 

  【6 月

川幸三 君 

君 
君 

彦 君 
子 君  

寿 様 

森本弘之 君

事の玉置様、御

お忙しい中、最

様ようこそ御坊東

ってきました

いました。嬉しい

％です。ありが

間は本当に早

が来ますように

ません。また、

たが、小池幹事

会を迎えることが

０名で迎えるこ

の節目の時に

き、本当に感謝

した。 

小池佳史 君 
ル＝１０６円。 

回コンサート案

演１４時より。場

はロータリ

 

御坊南ＲＣ会長

最終例会に御

東ＲＣへありが

！会員の皆様

いことに本日の

がとうございま

早かったです。

に！」と願い事

、創立２０周年

事とみなさんの

ができました。

ことができませ

に会長をさせて

謝しています。

案内：７月１８日

場所は御坊市

リー親睦活

長田淵

出席あ

がとうご

様、この

の最終

す。 

。去年

事を書

年の会

のお陰

 

せんでし

て頂き、

。 

日（月・
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御
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東

員

ろ

御

 本

挨

東

会

共

と

活動月間】

次年度プログ

＊次年度の各委

お残り下さい

御坊ＲＣ会長

今期会長を任

会長田渕、古谷

て頂きました。ま

た。皆様のチー

目標とした青少

ができました。

たと思います。ま

名を呼び、安

来期地区のガバ

葉が来期から分

主催の会長幹

ざいましたら教

ンケート用紙が

ろしくお願いしま

いして私の挨拶

ました。 

御坊ＲＣ幹事

今年１年皆様

東クラブＯＢの方

員は何名になっ

ろしくお願いしま

御坊南ＲＣ会長

本日は御坊東

挨拶を申し上げ

東ＲＣ様が２０周

会長、小池幹事

共に、大変忙し

当初地区の混

委員会報告

本日のプロ

  第 953 回

 
ラム委員会】 

委員会を本日

い。  

 

長 丸山信仁 

任され森本会

谷幹事さんと情

また東クラブ様

ームワークの良

少年奉仕事業は

皆様方にご指

また、もう１つの

安珍念仏踊りを

バナー補佐を

分区という言葉

幹事会で決め

えて下さい。ま

が届いていると

ます。１年間の

拶とさせて頂き

玉置幸史 君

様にお世話にな

方とお会いす

った？」と聞か

ます。 

長 田淵光彦 

東クラブ様最終

げたいと思いま

周年ということで

事様におかれ

しい１年だった

混乱はおさまっ

告

ログラム 

回例会 201

SAA 細川幸

日例会終了後

「会長、幹事

君 

会長、小池幹事

情報交換しなが

様の２０周年記

良さを見せて頂

はドイツから女

指導頂き、日本

の事業である

を奉納して頂き

をさせて頂きま

葉に変わります

めさせて頂きま

また、尾崎エレ

と思いますので

のご協力と来年

きます。本当に

君 

なり有難うござ

する機会があり

かれることもあり

君 

終例会というこ

ます。私達南Ｒ

で節目の年度

れましては記念

たと察し申し上

っておらず、不

16 年 6 月

幸三 君 

開催します。少

事の退任挨拶」

事さんと共に南

がら一年間過

記念事業大成

頂きました。今

女の子を向かい

本の文化を伝

る東北中学校の

きました。私事

ます。ＩＭ２組と

す。７月３０日に

すので、何か

レクトには地区

で、ご記入の上

年１年ご支援を

に１年間有難う

ざいました。実

、「御坊東クラ

りました。次年

ことで、一言御

ＲＣは４０周年

度でありました

念すべき年度で

げます。振り返

不安の中で船

29 日 

少しだけ

」 

南クラブ

過ごさせ

功でし

期私の

い入るこ

伝えられ

の生徒２

事ですが、

いう言

に有田Ｒ

か案がご

区からア

上返送よ

をお願

うござい

は最近

ラブの会

年度もよ

御礼のご

年、御坊

。森本

であると

返ります

路でご 



 

ざいまし

今年度の

活動に戻

クラブは

計を寄贈

て頂き、

ラブ様と

になり、

池幹事様

した。 

御坊南Ｒ

 １年前

誕生日で

４０周

ができた

皆様にア

します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御坊東Ｒ

 簡単に

生日を覚

さんの娘

会が中止

７月２９

来て頂

す。 

８月；

卓話でし

話になっ

来年親睦

９月；日

１０月；雑

１２月；親

１月；３ク

で、柏木

ログラム

も素晴ら

餅まき

た。今年

門学院大

４月；

に相撲業

５月；

た。 

その後

会を無事

御坊東

していけ

した。しかし正

のかかりで諸

戻ることができ

は和歌山国体

贈しましたが、

大変お世話に

と合同で記念ゴ

成功の中で無

様１年間本当

ＲＣ幹事 古谷

前にここへご挨

でしたね。 

周年ということも

た１年でした。

アイデアを頂

１年間ありがと

ＲＣ会長 森本

に１年間を振り

覚えて下さり、

娘さんが例会に

止。その頃会

日会長にプレ

きサインも貰

柏木さんの会

した。恒例の花

っています、有

睦委員長お願

高川町市木町

雑賀製作所へ

親睦例会は稲

クラブ合同例会

木市長をはじめ

ムとして東クラブ

らしかったです

きは田渕さん

年の東ＲＣ表彰

大学講師の西

有田２０００Ｒ

業界の常識と

親睦会で大川

後古谷さんの

事迎えることが

東ＲＣが今後

ければと思いま

正常化する会の

問題が解決し

きました。周年

開催にあたり

その際東クラ

になりました。

ゴルフコンペで

無事終えること

当にお疲れ様で

谷恭子 君 

挨拶させて頂い

もあり、記念式

今期親睦委員

けたらと思い

とうございまし

本弘之 君 

り返りたいと思

、古谷さん有難

に来て頂きま

会長告知が嫌で

レゼントという

貰うことができま

会員卓話「幸せ

花火大会観賞

有難うございま

願いします。 

町長が卓話に

へ職場見学でお

稲垣君が担当頂

会、２月；今期

めＩＭＦの会長

ブ表彰を受賞

す。 

や市長も参加

彰は日高高校

西野さんに記念

ＲＣとの合同例

と裏話を聞かせ

川さんに手配

のところでお世

ができました。

後も継続し５０周

ます。 

の皆様のリーダ

し、今まで通り

年事業を振り返

、南山陸上競

ラブ様の雑賀様

昨年１１月３日

では小池幹事

とが出来ました

でした。本当に

いた時がちょ

式典など色んな

員として頑張っ

ます。今後とも

した。 

思います。昨年

難うございます

した。７月２２

でラッキーだと

ことで、タレン

ました。本当

せの心理学」

賞例会で毎回

ます。濱田さん

に来て頂きまし

お邪魔させて

頂きました。 

期最大イベント

長様に出席して

賞された３名の

加して頂き、有

校と紀央館高

念講演して頂

例会、春日野部

せて頂きました

配して頂き花紋

世話になりまし

 

周年を迎えられ

ダーシップによ

のロータリアン

返りますと私達

競技場に電波時

様に相談をの

日には御坊東

事に大変お世話

た。森本会長、

に有難うござい

ょうど森本会長

な事を感じるこ

っていきますが

もよろしくお願

年７月１日僕の

す。７月８日栗

日大雨警報で

と思っていまし

ントの瀬岡さん

に嬉しかった

は非常に楽し

回栗林さんにお

んが８月に入会

した。 

て頂きました。

トの２０周年例

て頂きました。

の記念卓話がと

有難うございま

高校計５名と追

きました。 

部屋の岩友親

た。 

紋でお食事しま

した。本日最終

れるように、発

より

ン

達南

時

のっ

東ク

話

、小

いま

長の

こと

が、

願い

の誕

栗林

で例

した。

んに

たで

しい

お世

会。

例会

。プ

とて

まし

追手

親方

まし

終例

発展

１年間

 

御坊東

 私が１

指名させ

会長

事候補

いう約束

っていま

など役割

ればな

いと思い

２０年

に所属

常にお

せて頂

南部

ていた柏

て頂きお

来年

幹事は

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇御坊

◇御坊

◇御坊

◇御坊

◇森本

◇小池

◇小林

◇雑賀

◇大川

◇北垣

◇皆さん

ニ コ

間本当に有難

東ＲＣ幹事 小池

１０年前に会長

せて頂きました

長が幹事を任命

補が無ければ森

束でした。あの

ました。当クラ

割が重なります

りませんが、役

います。 

年前のチャータ

していた尾崎

世話になり、

きました。 

ロイヤルチャ

柏木さんが参

お世話になりま

年は新たなメン

細川君です。

 

坊ＲＣ丸山信仁

いまし

坊ＲＣ玉置幸史

次年度

坊南ＲＣ田渕光

１年間

１年間

坊南ＲＣ古谷恭

ざいま

本弘之 君（過分

した。

池佳史 君（過

になり

林隆弘 君（過分

鈴夫 君 森

寿樹 君 森

でした

垣 剛 君 龍神

お願い

いしま

ん、１年間お疲

細川幸三

森本会長

ニ コ 箱

難うございました

池佳史 君 

長をした時、幹

た。 

命するのが慣

森本会長の幹

の当時２人で地

ラブは人数に限

す。会長を負

役ができるとい

ターナイト式典

崎君のお父様に

南クラブさんの

ーターナイトの

参加され、今回

ました。 

バーでスター

一年間ありが

SAA 細川幸

仁 君（過分に）

した。 

史 君（過分に

度もよろしくお

光彦 君（過分に

間お疲れ様でし

間お世話になり

恭子 君（過分

ました。 

分に） 皆さん

無事最終例会

分に） 本年度

ました。 

分に）１年間有

本会長ご苦労

本会長、小池

た。色々とお世

神分校硬式野

いします。例会

ます。 

疲れ様でした!

三君、尾崎達哉

長、小池幹事 

た。 

幹事に当時３

慣例かもしれま

幹事として私が

地区や式典等

限りがあり、プ

負えたらすぐ次

いうのも色んな

典に関して、当

にガバナー特

のシステムに

の来賓で既に

回の式典もまた

ートします。次年

がとうございまし

幸三 君 

） １年間ご協

に） １年ありが

お願いします。 

に） 森本会長

した。御坊東Ｒ

り有難うござい

分に） １年間ど

ん１年間本当に

会を迎える事が

度は幹事とし

有難うございま

労様でした！ 

池幹事 1 年間

世話になり有難

野球部のお願い

会後受付しま

!! 

哉君、栗林久

３７歳の森本君

ませんが、今回

がやらせてもら

等いろんな飛び

プログラムや週

次の役割をしな

な繋がりがあり

当時御坊南クラ

特別代表として

に近い形で投入

に御坊市長をさ

た餅まきに参加

年度は尾崎会

した。 

協力ありがとうご

がとうございまし

長、小池幹事

ＲＣクラブの皆

いました。 

どうもありがと

に有難うござい

ができました。

て皆様にお世

ました。 

本当にお疲れ

難うございました

いの協力よろ

す。よろしくお

久一君、 

君を

回幹

らうと

び回

週報

なけ

り良

ラブ

て非

入さ

され

加し

会長、

ござ

した。

皆様

うご

いま

 

世話

れ様

た。 

ろしく

お願



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数

6月15日

17名

[２０１５

□■━━

出 席 報 告 

欠席者 出

の修正出

名

  出席委員

５－２０１６年度

━━━━━━

出席者

出席率

17名

員会  白井 

度初例会] 

━━━━━━━

なし

出席率

100.0%

勇 君 

━━━━■□□ 
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次
 

★7/1

各委

新年

     

 皆さん一

久保井

末永くよろ

ARY CLUB

次回例会

3 例会は 

委員長挨拶

年度の抱負

  ２０１６－

一年間よろし

寿 君入会

ろしくお願い致

UB SONG 奉

会のご案

 

拶 

負について

２０１７年度初

しくお願い致

会おめでとうご

します。 

奉仕の理想

内 

て 

初例会 

致します。

ございます。

想 


